



2/26

毎年寄附ありがとう! 琉球ペイント(株)寄附金贈呈式



琉球ペイント(株)より、うるま市育英会、こども支援3団体(ありがとう、しまっ子HOME、まくとー)へ寄附の申出がありました。うるま市育英会は、学資金等を貸費する資金として大切に活用します。こども支援団体に関しましても、今後の活動資金として大変喜ばれました。

2/26

成功の秘訣を共有! うるま市売上拡大支援事業成果報告



うるま市売上拡大支援事業に取り組んだ事業者(16社)による報告会を開催しました。報告会では各社の成功事例や今後の発展に向けた目標、取り組みが紹介されました。各事業者のこれから取組みにぜひご注目いただくと共に、市内事業者全体の更なる成長を応援しましょう!

2/26

子どもたちが考える未来の選挙 うるま市明るい選挙啓発ポスターコンクール



小中高生を対象に開催したポスターコンクールの表彰式を行いました。192点の応募の中から30点の作品が市優秀賞に選ばれ、そのうち横山英未さんが県優秀賞、大城紗菜さん、座間味菜央さん、仲村千紗さん、九谷慶さん、富永理子さん、宮城さくらさん、宮嶋さらさんが県佳作を受賞しました。

2/27

具志川小学校新校舎完成! 新校舎で学び、世界にはばたけ具志川っ子



具志川小学校旧校舎は建築後40年以上が経過し、老朽化が進んでいたため、増改築工事を施し、この度新校舎が完成しました。新校舎で、これまでよりさらに、子どもたちが安心・安全に学び、夢や目標に向かって学校生活を送ることができるようになりました。

2/28

うるまの魅力ある食べ物! 島ふ～どグランプリ受賞



花と食のフェスティバルで開催された2025おきなわ島ふ～どグランプリで、(株)徳森養鶏場の「くがにたまご物語」が優秀賞、彩橋フーズ(株)の「あやはし牛の牛スジトマト煮込み」が審査員特別賞を受賞!! 両事業者から受賞と今後の活動について報告を行いました。

2/28

うるま市はホームタウン! 沖縄SV表敬訪問



サッカー元日本代表の高原直泰氏が代表を務める沖縄SVが市役所にて市長表敬を行い、来る3月8日に開幕するJFLでの戦いに向けて意気込みを語りました。市長からは、将来的なJリーグ入りを目指して、クラブと地域が共に成長していくことを激励の言葉を贈りました。